

**Séance extraordinaire du conseil d'arrondissement
du lundi 11 juillet 2022 à 16 h 30**

ORDRE DU JOUR

10 – Sujets d'ouverture

10.01 Ouverture

CA *Direction des services administratifs*

Ouverture de la séance

Opening of the sitting

10.02 Questions

CA *Direction des services administratifs*

Période de questions du public

Public question period

10.03 Ordre du jour

CA *Direction des services administratifs*

Que soit adopté l'ordre du jour de la séance du conseil d'arrondissement

That be adopted the agenda of the borough council sitting.

30 – Administration et finances

30.01 Budget - Autorisation de dépense

CA Direction des travaux publics - 1223903006

Que soit autorisée l'affectation à même les Fonds réservés pour fins de parcs, une somme de 50 000 \$ taxes incluses, pour divers projets de parcs à compléter au cours de l'année 2022.

That be authorized the appropriation, from the reserved fund for purposes of parks, of an amount of \$50,000, including taxes, for various park projects to be completed during the year 2022.

50 – Ressources humaines

50.01 Nomination

CA Bureau du directeur d'arrondissement - 1222155003

Que soit approuvée la nomination du/de la directeur/trice de la Culture, des sports, des loisirs et du développement social et lui accorder les dépenses de fonction et allocations reliées à son poste. La nomination sera effective à la date de signature des instances.

That be approved the appointment of the Director of Culture, Sports, Recreation and Social Development and to grant the Director the expenses and allowances related to the position. The appointment will be effective on the date of signature of the instances.

70 – Autres sujets

70.01 Levée de la séance

CA Direction des services administratifs

Que la séance soit levée

That the sitting be adjourned